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Indagini della polizia negli ambienti sportivi. Gli agenti stanno visionando i filmati delle telecamere a circuito chiuso

Incendio doloso al centro pugilistico
I vandali sono entrati nel locale appiccando il fuoco al quadrato del ring
MASSIMILIANO CAMILLETTI

SANTA MARIA DEGLI AN-
GELI - In fumo il centro
sportivo situato nei loca-
li dell'ex Montedison
dove spesso si allenano i
campioni della nazionale
italiana di boxe. Erano
da poco passate le 8
quando, ieri mattina,
una donna delle pulizie
ha visto uscire del fumo
dalla porta d'ingresso del
centro la cui vetrata è
stata ridotta in frantumi
con una transenna. A
quel punto la donna ha
dato l'allarme e sul po-
sto sono intervenuti i vi-
gili del fuoco, la scienti-
fica, i carabinieri e la po-
lizia del commissariato di
Assisi che conduce le indagi-
ni. Ignoti sono entrati ed han-
no provato a dare fuoco al
ring che, essendo di materiale
ignifugo, si e' squagliato lette-
ralmente liberando intense co-
lonne di fumo che hanno in-
vaso tutti i locali annerendo
l'interno dell'edificio che non
è stato danneggiato struttural-
mente. Tutti concordi sull'ori-
gine dolosa dell'accaduto e

sull'escludere l'ipotesi di estor-
sione. I vigili del fuoco nel
corso del sopralluogo hanno
utilizzato un particolare stru-

Ultimi appelli dei candidati agli elettori che dovranno scegliere il rappresentante del centro sinistra alle amministrative

Primarie del Partito democratico, domani si vota
BASTIA UMBRA - Ultime
ore prima delle primarie indet-
te dal partito democratico per
domani dalle 8 alle 20. I tre
candidati a sindaco che si
fronteggeranno, la socialista
Maria Rita Ascani e i due
esponenti del Pd Antonio Cri-
scuolo ed Erigo Pecci, lancia-
no gli ultimi appelli al voto.
"Vorrei diventare sindaco di
Bastia - dichiara Ascani - per-
ché non mi va più di vedere
ancora una gestione del Co-
mune "burocratica" e "vec-
chia", dove i soliti noti la fan-
no da padrone, non si sfrutta-
no le potenzialità del territo-
rio, si sprecano risorse ed ener-
gie e si sciupano cose e posti
meravigliosi. Mi piacerebbe
mettere a disposizione le mie
idee e l'esperienza professiona-
le acquisita per creare una Ba-
stia migliore, ricca di iniziati-
ve, innovativa, con un com-
mercio e un turismo fiorente,
con servizi sociali all'avanguar-
dia, con una maggiore atten-

tà hanno spinto infine Erigo
Pecci ad accettare la sfida di
domani. 
"Sono convinto - afferma - che
nuove idee possano contribui-
re alla crescita di Bastia nel
quadro di eccellenza che l'ha
contraddistingue in Umbria.
Sarà importante supportare le
imprese e adeguare il sistema
dei servizi per rispondere alle
vecchie e nuove problematiche
e interpretare il mutato pano-
rama sociale. Inoltre, occorre
continuare ad investire in poli-
tiche e servizi a supporto della
famiglia, dei giovani, dello
sport, della scuola e della cul-
tura, combattendo il degrado e
riservando la massima attenzio-
ne alla manutenzione di strade,
verde e impianti sportivi". In-
tanto questa sera alle 21 e 30
presso il centro congressi di
Umbriafiere prenderà il via la
campagna elettorale del candi-
dato a sindaco del centrodestra
Stefano Ansideri. 

M.C.

zione al  patrimonio naturale.
Basta avere coraggio e credere
che cambiare si può". 
"La trasparenza delle scelte, la
condivisione dei progetti" è lo
slogan invece di Criscuolo che
motiva così la sua scelta di
candidarsi: "Dopo il 14 otto-
bre, il partito democratico,
specialmente a Bastia Umbra,
ha dato segno di rinnovamen-
to, negli uomini e nei metodi,
coinvolgendo diversi soggetti
della società civile che si sono

adoperati per dare una nuova
immagine al centrosinistra. Il
mio impegno a candidarmi ha
preso spunto proprio da tutto
ciò, da questi segnali di rinno-
vamento e discontinuità che
vanno nella direzione che ho
sempre auspicato. Se vincerò le
primarie sarò un candidato a
sindaco che si confronterà con
la città, con chi non ha mai
avuto la possibilità di essere
protagonista". La passione per
l'impegno politico e per la cit-

SANTA MARIA DEGLI ANGELI

Diecimila euro
falsi, denunciato

assisano
ASSISI - Circa 10mila euro in
banconote false. E' quanto
hanno trovato i carabinieri di
Assisi in seguito ad un'indagi-
ne interessante che li ha visti
protagonisti a Santa Maria de-
gli Angeli. 
L'uomo è stato seguito per al-
cuni giorni e, in seguito al pe-
dinamento, è stato accertato
che era in possesso di 10mila
euro in banconote da 100. 
Ovviamente è stato denuncia-
to per spendita di monete fal-
se e le banconote sono state se-
questrate.
Un'attività di indagine partita
in seguito alla segnalazione di
alcune persone alle quali l'as-
sisano, del quale non sono sta-
te rese note le generalità, ave-
va consegnato alcuni biglietti. 
Segnalazioni che hanno fatto
partire le indagini e che, dopo
lunghi pedinamenti e accerta-
menti, hanno portato alla sua
individuazione e alla successi-
va denuncia. 
Al momento le indagini non
sono state però chiuse con la
denuncia dell’assisano. Da
quanto appreso i carabinieri
hanno già attivato i reparti
specializzati per risalire alla
provenienza delle banconote e
per accertare attraverso quali
giri siano arrivate ad Assisi e
siano entrate in possesso del-
l’uomo che è stato denunciato
dai carabinieri in seguito alle
indagini. 
Quello delle truffe con banco-
note false è un fenomeno che
ha già visto Assisi come prota-
gonista. Gran parte dei feno-
meni sono infatti legati alla
massiccia presenza di turisti in
città. Tra loro è molto facile
che si mescolino anche perso-
ne, provenienti da fuori, che
usano gli esercizi della città e
i vari alberghi e ristoranti per
smerciare banconote contraffa-
te. Non solo. Da molto tem-
po era anche presente una
banda che agiva clonando i
bancomat. Una serie di truffe
che rischia anche di ledere
l’immagine della città di San
Francesco agli occhi dei turisti
e delle persone che ogni anno
visitano la città. 

Spacciava hashish, straniero pedinato e arrestato
ASSISI - Lo hanno pedinato
dalla stazione di Santa Maria
degli Angeli fino a Perugia. 
Seguito per giorni fino a quan-
do i carabinieri sono riusciti ad
individuare la sua attività di
spaccio di stupefacenti in una

zona di Perugia. Lì hanno sor-
preso H.C, tunisimo di tren-
t’anni, clandestino. I militari lo
hanno atteso in una piazza del-
la zona dove lo hanno sorpre-
so mentre si appartava con due
sue connazionali per vendere

una dosa di hashish.  Dalla
perquisizione è emerso che
l’uomo è stata trovato in pos-
sesso di altri 5 grammi di ha-
shish. L’uomo è stato arrestato
ed è stato processato per diret-
tissima. 

mento denominato "pid", che
serve ad individuare la presen-
za di tracce di alcuni accelera-
tori del petrolio, come ad

esempio la benzina. Gli accer-
tamenti attraverso questo sofi-
sticato strumento hanno tut-
tavia dato esito negativo. Gli

Alcune immagini del centro pugilistico che è stato incendiato da alcuni vandali

inquirenti stanno ora visio-
nando le telecamere della zo-
na per risalire ai responsabili.
Gerardo Falcinelli, allenatore
della polisportiva Valle umbra
nord che si allena nel centro
attiguo al Lyrick, non si capa-
cita di quanto successo: "Sia-
mo difronte ad una atto van-
dalico senza senso, probabil-
mente opera di ubriachi. Una
grande offesa all'intero am-
biente sportivo. Escludo cate-
goricamente che l'autore del
gesto possa avere a che fare
con il nostro mondo dove il
rispetto delle regole è sacro-
santo. Difficile fare una stima
dei danni, ma immagino che
per effettuare la bonifica dei
locali serviranno almeno
100mila euro". 
Già in passato, come ricorda
lo stesso Falcinelli, i vetri del-
la porta sono stati presi a sas-
sate senza che però venisse ri-
dotta in frantumi. Qualche
tempo fa inoltre la struttura è
finita nel mirino dei ladri che
hanno portato via computer,
macchine da scrivere e, dopo
aver buttato giù a mazzate un
fondello, pure la cassaforte.
Peccato per i ladri che conte-
neva soltanto un paradenti. 

Rotatoria inadeguata,
il Comune: “L’Anas
intervenga subito”

VIABILITA’

BASTIA - È alta la pericolo-
sità durante le ore notturne e
lo dimostrano gli incidenti già
avvenuti. A mesi dalla sua rea-
lizzazione, la rotatoria di Ospe-
dalicchio è ancora al buio. “Ci
stiamo muovendo da tempo
per risolvere il problema –
chiarisce l’assessore ai lavori
pubblici Moreno Marchi – la
rotatoria è di competenza del-
l’Anas. Le trattative e il dialo-
go sono aperti da mesi e con-
tinuano a dirci che i tempi so-
no brevi. I pali e gli impianti
ci sono, ma ancora non fun-
zionano. Una soluzione po-
trebbe essere intanto la conse-
gna del nulla osta per allacciar-
li alla pubblica illuminazione
del nostro comune e poi suc-
cessivamente a quella provin-
ciale. Non possiamo non la-
mentare l’effettività del proble-
ma e dei disagi prodotti ai cit-
tadini”. 

Da sinistra: Criscuolo, Ascani, Capocchia, Pecci e il sindaco Lombardi


